

Dios nos llamó según el propósito Suyo**Octubre 14 Lunes****Versículos relacionados****2 Timoteo 1:9**

9 quien nos salvó y llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, sino según el propósito Suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos,

Efesios 1:11

11 En Él asimismo fuimos designados como herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el consejo de Su voluntad,

Génesis 1:26-28

26 Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza; y ejerzan dominio sobre los peces del mar, sobre las aves de los cielos, sobre el ganado, sobre toda la tierra y sobre todo lo que se arrastra sobre la tierra.

27 Y creó Dios al hombre a Su imagen; a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

28 Los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgadla; y ejerced dominio sobre los peces del mar, sobre las aves de los cielos y sobre todo ser vivo que se mueve sobre la tierra.

Efesios 1:4

4 según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él en amor,

Romanos 8:29-30

29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de Su Hijo, para que Él sea el Primogénito entre muchos hermanos.

30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó.

Lectura relacionada

Dios no sólo nos salvó para que disfrutemos Su bendición, sino que también nos llamó con un llamamiento santo, un llamamiento que tiene una meta específica, a fin de cumplir Su propósito [2 Ti. 1:9]. El propósito de Dios aquí mencionado es Su plan conforme a Su voluntad de ponernos en Cristo, con lo cual nos hace uno con Él para que participemos de Su vida y posición a fin de ser Su testimonio. (La conclusión del Nuevo Testamento, pág. 204)

Este universo fue creado por Dios y tiene un significado relacionado con el evangelio ... El evangelio revela el significado del universo. El evangelio no consiste simplemente en que el Señor Jesús fue crucificado para derramar Su sangre y morir en nuestro lugar. Toda la Biblia, desde Génesis 1 hasta Apocalipsis 22, ... es un mensaje del evangelio.

El evangelio de Dios nos salva de una vida humana sin significado y nos introduce en el significado del universo. La salvación conlleva que seamos salvos de una vida humana que, de otro modo, carecería de significado ... Dios creó a un hombre que tenía un gran significado y propósito. Lamentablemente, el hombre cayó y el significado de su vida fue perdido. Esto significa que el hombre perdió su propósito original. Con Su salvación, Dios nos rescata y nos trae de regreso a nuestro propósito original. Cuando el hombre cayó, él perdió el significado de su existencia, pero ahora que fuimos salvados por Dios, hemos sido traídos de regreso a nuestro propósito, el cual es el significado del universo.

Podemos encontrar el significado del universo en los siguientes versículos: Efesios 1:4-5 dice: "Según nos escogió en Él antes de la

fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él en amor, predestinándonos para filiación por medio de Jesucristo para Sí mismo, según el beneplácito de Su voluntad". Génesis 1:26-28 dice: "Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza; y ejerzan dominio ... Y creó Dios al hombre a Su imagen; a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgadla; y ejerced dominio...". Después, Romanos 8:29-30 dice: "A los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de Su Hijo, para que Él sea el Primogénito entre muchos hermanos. Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó".

Antes que los cielos y la tierra fueran creados, incluso antes que existiera el tiempo, Dios tenía un beneplácito. Según este beneplácito, este deleite, Dios diseñó un plan. Dios planificó el universo con los cielos, la tierra y una enorme variedad de abundantes organismos. Además, Dios también planificó crear al hombre. El propósito de Dios al crear al hombre fue que el hombre expresara a Dios y lo representara, esto es, que el hombre sea Su expresión y Su representación. Por tanto, Dios creó al hombre a Su imagen y conforme a Su semejanza. Los cielos y la tierra y todas las cosas que hay en el universo fueron creados conforme a la voluntad de Dios.

Los astrónomos dicen que la distancia desde la tierra al centro de nuestra galaxia es por lo menos 64 millones de veces mayor que la distancia que hay entre la tierra y la luna. Lo vasto que es el universo no puede ser plenamente aprehendido por la mente humana. Dios es sumamente grande. Lo creado por Él es sumamente vasto e innumerable. No obstante, la Biblia claramente nos dice que el significado del universo está relacionado con el deseo que Dios tiene de obtener un grupo de personas que sean Su

expresión y representación. (CWWL, 1971, t. 1, "The Meaning of Human Life and a Proper Consecration", págs. 137-139)

Lectura adicional: La conclusión del Nuevo Testamento, mensajes 19, 189; Estudio-vida de 2 Timoteo, mensaje 1

Octubre 15 Martes

Versículos relacionados

Efesios 3:9-11

9 y de alumbrar a todos para que vean cuál es la economía del misterio escondido desde los siglos en Dios, que creó todas las cosas;

10 a fin de que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y autoridades en los lugares celestiales,

11 conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro Señor,

Romanos 1:4

4 que fue designado Hijo de Dios con poder, según el Espíritu de santidad, por la resurrección de entre los muertos, Jesucristo nuestro Señor,

1 Corintios 15:45b

45 "Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente"; el postrer Adán, Espíritu vivificante.

1 Pedro 1:3

3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según Su grande misericordia nos ha regenerado para una esperanza viva, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos,

Romanos 8:4

4 para que el justo requisito de la ley se cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al espíritu.

Gálatas 5:25

25 Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu.

Gálatas 6:18

18 La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vuestro espíritu, hermanos. Amén.

Lectura relacionada

El libro de Job nos deja con una pregunta de crucial importancia, la cual tiene dos partes, respecto a la intención que Dios tiene en la creación del hombre y en el trato que Él aplica a Su pueblo escogido ... La respuesta a esta pregunta ... no se halla en el Antiguo Testamento, sino en el Nuevo Testamento. Esta respuesta, dada por Dios en Su revelación, se halla estrechamente relacionada con el propio Dios Triuno. El Nuevo Testamento nos revela que la intención de Dios al crear el universo y billones de ítems, incluyendo al hombre, es que Él se forje en el hombre. Dios desea entrar en el hombre para ser el contenido del hombre y ser la vida del hombre, su naturaleza, su suministro de vida y su elemento. (Estudio-vida de Job, pág. 91)

La Biblia no fue escrita según la lógica humana, sino en conformidad con el mover de Dios. Aunque Dios hizo muchas cosas en el Antiguo Testamento, no llevó a cabo Su mover; más bien, desde Adán hasta Cristo, Dios se quedó en Su divinidad y permaneció en la eternidad ... Pero un día, ... Dios salió de la eternidad e ingresó con Su divinidad al tiempo, entrando al vientre de una virgen humana para unirse a la humanidad. Éste fue el primer paso que Dios dio en Su mover. El segundo paso fue nacer de aquella virgen humana para llegar a ser el Dios-hombre. Después de permanecer en el vientre de una virgen por nueve meses, al dejar dicho vientre, Él vino al mundo no solamente poseyendo divinidad, sino también humanidad, para ser el hombre llamado Jesús.

Esta persona tan preciosa, este Dios-hombre que es divino y humano, Jesucristo el Hijo de Dios, llevó una vida humana genuina aquí en la tierra ... Al final de Sus días en la tierra, el Señor Jesús fue a la cruz y murió allí.

Después de finalizar Su obra en la cruz, Cristo fue a dormir y descansar (aunque Él realizó

una serie de cosas en el lapso que transcurre entre Su muerte y Su resurrección). Después, Él se levantó de entre los muertos; Él resucitó. Por medio de Su resurrección, Él introdujo Su humanidad en la divinidad (Ro. 1:3-4). Además, Él nació para ser el Hijo primogénito de Dios a fin de ser el líder de los muchos hijos de Dios. En Su resurrección, Él también llegó a ser el Espíritu vivificante (1 Co. 15:45) ... Más aún, en la resurrección de Cristo, todos los escogidos de Dios fueron regenerados para ser los muchos hijos de Dios (1 P. 1:3) ... [quienes] han sido hechos los miembros de Cristo que constituyen Su Cuerpo, el cual es la iglesia de Dios (Ef. 1:22b-23). Este Cuerpo es el nuevo hombre en la nueva creación, y Cristo es todos los miembros de este nuevo hombre (Col. 3:10-11). Este Cuerpo, este nuevo hombre ... finalmente crecerá y alcanzará su consumación en la Nueva Jerusalén, la cual es la plenitud, la expresión corporativa, de Dios por la eternidad.

El Espíritu [es] la consumación del Dios Triuno ... Nosotros los cristianos debiéramos ocuparnos únicamente con este Espíritu. Puesto que tenemos vida y vivimos por Él, también debemos andar por Él (Gá. 5:25; Ro. 8:4) ... Deberíamos orar por el Espíritu, leer la Biblia por el Espíritu, amar a otros por el Espíritu y predicar el evangelio por el Espíritu.

Gálatas 6:18 indica que el Espíritu como gracia todo-inclusiva está con nuestro espíritu ... Por tanto, debemos atender a nuestro espíritu, haciéndolo todo al ejercitar nuestro espíritu. Entonces experimentaremos que el Espíritu divino vive en nosotros, hace Su hogar en nosotros y nos transforma. El Espíritu divino vive en nosotros para orar, leer la Biblia, hablar la palabra de Dios, amar a nuestro cónyuge y visitar a los pecadores para predicarles el evangelio. Tal vivir es la mezcla del Dios Triuno procesado con el hombre tripartito regenerado. Ésta es la revelación divina contenida en el Nuevo Testamento que es la respuesta a los sufrimientos de Job y a la gran pregunta respecto al

propósito que Dios tiene en la creación del hombre y en el trato que Él aplica a Su pueblo escogido. (Estudio-vida de Job, págs. 91-95)

Lectura adicional: Lecciones de la verdad, Nivel uno, tomo 3, lección 28; La experiencia de vida, cap. 8

Octubre 16 Miércoles

Versículos relacionados

Efesios 1:5, 10,22-23

5 predestinándonos para filiación por medio de Jesucristo para Sí mismo, según el beneplácito de Su voluntad,

10 para la economía de la plenitud de los tiempos, de hacer que en Cristo sean reunidas bajo una cabeza todas las cosas, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra.

22 y sometió todas las cosas bajo Sus pies, y lo dio por Cabeza sobre todas las cosas a la iglesia,

23 la cual es Su Cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo.

Éxodo 36:34

34 Recubrió de oro las tablas, e hizo sus anillos de oro como sostenedores por los cuales habían de pasar las barras; recubrió también de oro las barras.

Juan 17:22-24

22 La gloria que me diste, Yo les he dado, para que sean uno, así como Nosotros somos uno.

23 Yo en ellos, y Tú en Mí, para que sean perfeccionados en unidad, para que el mundo conozca que Tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a Mí me has amado.

24 Padre, en cuanto a los que me has dado, quiero que donde Yo estoy, también ellos estén conmigo, para que vean Mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo.

Romanos 16:20

20 El Dios de paz aplastará en breve a Satanás bajo vuestros pies. La gracia de nuestro Señor Jesús sea con vosotros.

Lectura relacionada

La iglesia es el medio y el vaso que Dios utiliza hoy para cumplir Su propósito y solucionar todos Sus problemas. La predicación que se hace en el cristianismo le dice a la gente: “Somos personas pobres y pecaminosas que vamos a perecer, así que necesitamos la misericordia y la gracia de Dios. Dios es misericordioso y está lleno de gracia para con nosotros, así que envió a Su Hijo para salvarnos del infierno. Ahora somos los amados, y cuando Dios nos junta, somos la iglesia” ... Según lo que se revela en la Palabra, la iglesia es mucho más profunda y elevada que esto.

El propósito y la intención de Dios al crear a los muchos seres humanos consiste en hacer de estos hombres un Cuerpo, un vaso cuyo fin es contenerle para que Él pueda morar en ellos y manifestarse a Sí mismo a través de ellos al mezclarse con ellos. Esto es el propósito de Dios por el lado positivo. Sin embargo, ya que un día Satanás intervino, Dios ahora tiene un problema y tiene un enemigo. Luego, la muerte siguió a Satanás, y donde está la muerte, allí están las tinieblas. A las tinieblas les sigue la confusión ... Si no hubiera luz, aún podríamos hacer algunas cosas, pero las haríamos en confusión. Sin embargo, donde hay luz, hacemos las cosas bajo el control de la luz. (La visión, la práctica y la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, págs. 24-25)

Toda la creación está sujeta a vanidad y está bajo la esclavitud de corrupción. Esta corrupción de toda la creación provino de las tinieblas, las tinieblas vinieron de la muerte y la muerte vino de Satanás. Esto se revela claramente en las Escrituras. Por medio de esto podemos ver

que Dios tiene un propósito que cumplir, y Él tiene un enemigo y muchos problemas: la muerte, las tinieblas, la confusión, la corrupción, la esclavitud y la vanidad en Su creación. Ahora Dios tiene que hacer algo por Sus criaturas, puesto que Satanás las ha dañado.

Dios se está forjando en nosotros y se está mezclando con nosotros para que podamos ser santos, absolutamente santificados por Él, en Él y con Él. Cada parte de nuestra naturaleza humana se mezclará con la naturaleza divina. En el tipo del Antiguo Testamento, cada parte de las tablas del tabernáculo estaba recubierta de oro. En el cumplimiento del tipo, Dios se mezcla con la iglesia para que podamos ser introducidos en la plena filiación.

Según la enseñanza del Nuevo Testamento, la filiación primeramente significa que nacemos de Dios para tener a Dios como nuestra vida y naturaleza. En segundo lugar, significa que crecemos con Dios y en Dios y, en tercer lugar, significa que estamos absolutamente mezclados con Dios; cada parte de nuestro ser será empapada, saturada, recubierta y absolutamente mezclada con Dios. En cuarto lugar, estamos calificados para heredar todo lo que Dios es, todo lo que Dios tiene y todo lo que Dios ha planeado. En quinto lugar, finalmente somos absolutamente santificados, santos y divinos. Esto es el significado apropiado de la filiación. La filiación implica una primogenitura que nos hace aptos para disfrutar a Dios al ser mezclados con Él. Al ser mezclados con Él, somos absoluta y cabalmente santificados por Él, con Él y en Él; interior y exteriormente somos hechos santos y divinos. El propósito de Dios consiste en que la iglesia sea santificada a tal grado. Esto es el primer elemento del propósito que Dios tiene con respecto a la iglesia.

El segundo aspecto del propósito de Dios consiste en que el enemigo de Dios sea sojuzgado y derrotado al exhibirse la multiforme sabiduría de Dios por medio de la iglesia (Ef. 3:10-11). Mientras

más problemas ocasione el enemigo, más Dios le mostrará Su sabiduría a él.

El tercer aspecto del propósito de Dios consiste en que Él haga que en Cristo sean reunidas bajo una cabeza todas las cosas por medio de la iglesia [1:10]. (La visión, la práctica y la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, págs. 25-26)

Lectura adicional: CWWL, 1965, t. 2, págs. 11-16

Octubre 17 Jueves

Versículos relacionados

Colosenses 1:9-10

9 Por lo cual también nosotros, desde el día que lo oímos, no cesamos de orar por vosotros, y de pedir que seáis llenos del pleno conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espirituales,

10 para que andéis como es digno del Señor, agradándole en todo, llevando fruto en toda buena obra, y creciendo por el pleno conocimiento de Dios;

Apocalipsis 4:11

10 Digno eres Tú, Señor y Dios nuestro, de recibir la gloria y la honra y el poder; porque Tú creaste todas las cosas, y por Tu voluntad existen y fueron creadas.

Mateo 17:5

5 Mientras él aún hablaba, he aquí una nube luminosa los cubrió; y he aquí salió de la nube una voz que decía: Éste es Mi Hijo, el Amado, en quien me complazco; a Él oíd.

Colosenses 1:18

18 y Él es la Cabeza del Cuerpo que es la iglesia; Él es el principio, el Primogénito de entre los muertos, para que en todo Él tenga la preeminencia;

Colosenses 3:15-16

15 Y la paz de Cristo sea el árbitro en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo Cuerpo; y sed agradecidos.

16 La palabra de Cristo more ricamente en vosotros en toda sabiduría, enseñándoos y exhortándoos unos a otros con salmos e himnos y cánticos espirituales, cantando con gracia en vuestros corazones a Dios.

Filipenses 1:20

20 conforme a mi anhelo y esperanza de que en nada seré avergonzado; antes bien con toda confianza, como siempre, ahora también será magnificado Cristo en mi cuerpo, o por vida o por muerte.

Lectura relacionada

Ser llenos del pleno conocimiento de la voluntad de Dios significa simplemente tener la revelación del plan de Dios, de modo que por medio de dicha revelación sepamos lo que Dios planea hacer en el universo.

La revelación del plan de Dios nos abre el camino para experimentar más de Cristo ... Así que, necesitamos pasar más tiempo aprendiendo acerca de Cristo en el plan de Dios. Ésta es una de las razones más importantes por las que tenemos que leer las Escrituras. Leemos las Escrituras no para recibir doctrina ni enseñanzas, sino para recibir la revelación de Cristo y el pleno conocimiento del plan eterno de Dios. (El misterio de Dios y el misterio de Cristo, págs. 31-32)

La Biblia abre la cortina universal, el velo universal, para mostrarnos lo que está en la mente de Dios y lo que Dios planea hacer en el universo. Este plan consiste en hacer que Su Hijo lo sea todo. El deseo de Dios, Su plan y Su pensamiento es hacer que Cristo lo sea todo. Éste es el contenido de todas las Escrituras. Por tanto, necesitamos dedicar más tiempo a leer las Escrituras con tal visión y expectativa, esto es, no

con la expectativa de aprender más doctrinas y enseñanzas, sino con la expectativa de conocer más a Cristo y recibir más del pleno conocimiento del plan eterno de Dios.

Primero recibimos el conocimiento del plan de Dios y luego, sobre la base de ese conocimiento, andamos “como es digno del Señor” [Col. 1:10] ... Conocer la voluntad de Dios y el plan eterno de Dios nos permite andar como es digno del Señor. La revelación que recibimos dirige nuestro andar. Nuestro andar es regido por la revelación que tenemos. (El misterio de Dios y el misterio de Cristo, págs. 32-33)

La totalidad del libro de Colosenses nos habla claramente sobre la voluntad de Dios. Según la voluntad de Dios, Él hizo que toda Su plenitud habitara en Cristo, con lo cual le dio a Cristo el primer lugar en todas las cosas e hizo que Cristo estuviera en nosotros como nuestra vida y nuestro todo. Necesitamos darnos cuenta del hecho de que estamos muertos, sepultados y resucitados juntamente con Cristo y que nos hemos despojado del viejo hombre, Adán, y nos hemos vestido del nuevo hombre, Cristo. También necesitamos ejercitarnos para aplicar Su muerte a los miembros de nuestro cuerpo, permitir que Su paz arbitre y gobierne en nuestros corazones y permitir que Su palabra more en nosotros a fin de que lo expresemos. En resumen, la voluntad de Dios es nada más que Cristo, quien es el todo y en todos. Debemos tener claro que la voluntad de Dios es que Cristo sea el todo para nosotros. Necesitamos poseer a Cristo, experimentarlo y aplicarlo en todas las cosas.

Les pido a todos que, por la gracia del Señor, tomen la decisión de orar cada día por tres cosas. Primero, oren por ustedes mismos: “Señor, día tras día recuérdame a andar en Ti, a experimentarte y aplicarte a todo lo que haya en mi vida diaria” ... Necesitamos experimentar a Cristo y aplicarlo de tal manera en nuestra vida diaria ... Segundo, necesitamos orar por los santos, no sólo

por los que están con nosotros, sino también por los que están lejos. Acuérdense de ellos y oren por ellos y por toda la iglesia. Tercero, oren para que el Señor recobre el conocimiento y la experiencia de Su voluntad entre todos Sus hijos ... Oren por ustedes mismos, por las iglesias y por el recobro de Su voluntad respecto al Cristo todo-inclusivo y Su expresión genuina. Esto es conforme a la mente del Señor ... La voluntad eterna de Dios es que tengamos a Cristo como el todo para nosotros. Entonces conoceremos la voluntad de Dios, sabremos qué es lo que buscamos y cómo orar por toda la iglesia. Además, sabremos que Dios recobrará el conocimiento y la experiencia de Su propósito eterno, Su plan y Su voluntad en esta era. Fijamos la mirada en el Señor para que cada día nos dé la carga de orar por nosotros mismos, por los santos y por el recobro de este asunto en estos postreros días. (CWWL, 1961-1962, t. 4, págs. 489-490)

Lectura adicional: CWWL, 1961-1962, t. 4, págs. 485-490; La iglesia gloriosa, cap. 1

Octubre 18 Viernes

Versículos relacionados

Mateo 7:21-23

21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de Mi Padre que está en los cielos.

22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en Tu nombre, y en Tu nombre echamos fuera demonios, y en Tu nombre hicimos muchas obras poderosas?

23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de Mí, hacedores de iniquidad.

Efesios 5:17

17 Por tanto, no seáis insensatos, sino entended cuál es la voluntad del Señor.

Colosenses 4:12

12 Os saluda Epafras, el cual es uno de vosotros, esclavo de Cristo Jesús, siempre combatiendo por vosotros en sus oraciones, para que estéis firmes, perfectos y plenamente seguros en toda la voluntad de Dios.

Romanos 12:2

2 No os amoldéis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestra mente, para que comprobéis cuál sea la voluntad de Dios: lo bueno, lo agradable y lo perfecto.

Mateo 12:50

50 Porque todo aquel que hace la voluntad de Mi Padre que está en los cielos, ése es Mi hermano, y hermana, y madre.

Lectura relacionada

Mateo 7:21 no se refiere a la realidad del reino de los cielos hoy en día, sino a la manifestación venidera del reino en el futuro. Para entrar en el reino de los cielos necesitamos hacer dos cosas: invocar al Señor y hacer la voluntad del Padre celestial. Invocar al Señor basta para ser salvos (Ro. 10:13), pero para entrar en el reino de los cielos necesitamos también hacer la voluntad del Padre celestial. Por lo tanto, no todo el que dice: “Señor, Señor”, entrará en el reino de los cielos; sólo entrarán aquellos que invocan al Señor y hacen la voluntad del Padre celestial.

Puesto que entrar en el reino de los cielos requiere también que hagamos la voluntad del Padre celestial, difiere claramente de entrar en el reino de Dios por medio de la regeneración (Jn. 3:3, 5). La entrada al reino de Dios se obtiene naciendo de la vida divina; la entrada al reino de los cielos se obtiene viviendo esa vida. (Estudio-vida de Mateo, págs. 302-303)

En la última sección de la constitución [del reino], ya no se trata de lo negativo, es decir, de nuestro mal genio, nuestra concupiscencia, nuestro yo, nuestra carne y nuestra ansiedad. Es un asunto absolutamente positivo: el de hacer la voluntad del

Padre que está en los cielos. El pueblo del reino no está en pro de nada que no sea la voluntad del Padre. No estamos aquí meramente para vencer nuestro mal genio, nuestra concupiscencia, nuestro yo o nuestra carne, ni para ser buenos y compadecernos de otros, sino para llevar a cabo la voluntad del Padre celestial, y a fin de hacerla, tenemos que andar por el camino angosto. En las enseñanzas de los filósofos mundanos no se encuentran la vida divina, la naturaleza divina, ni el camino divino; pero aquí la constitución del reino de los cielos da por resultado máximo la voluntad del Padre celestial. Esto significa que nosotros tenemos un Padre celestial y que somos Sus hijos. Sin embargo, en la última sección de la constitución no sólo es un asunto de vida, sino también de la voluntad del Padre. Nuestro Padre tiene una voluntad que cumplir, y nosotros podemos llevarla a cabo solamente por medio de Su vida. Necesitamos vivir en la vida del Padre celestial y también por medio de esa vida. Tal clase de vivir tiene por finalidad hacer la voluntad del Padre ... La voluntad del Padre es edificar la iglesia sobre el Hijo como roca. Esto se desarrolla plenamente en Hechos, en las Epístolas y en el libro de Apocalipsis. El Nuevo Testamento revela que la voluntad divina y eterna de Dios es edificar la iglesia.

[En Mateo 7:22] las palabras aquel día se refieren al día del tribunal de Cristo (1 Co. 3:13, 4:5; 2 Co. 5:10). En el día del juicio, cuando todos los creyentes se presenten ante el tribunal de Cristo, muchos le dirán al Señor que ellos profetizaron, echaron fuera demonios e hicieron obras poderosas en Su nombre, mas serán rechazados por el Señor.

La palabra conocer [en Mateo 7:23] significa “aprobar”; esa misma palabra griega en Romanos 7:15 es traducida “admitir”. En ese versículo Pablo dice: “Porque lo que hago, no lo admito”. El Señor nunca aprobó a aquellos que profetizaban, echaban fuera demonios y hacían muchas obras poderosas en Su nombre, pero que no lo hacían conforme a la voluntad del Padre celestial (Mt. 7:21). El Señor no

negó que ellos hicieron esas cosas, pero Él consideró esas cosas como iniquidad ya que no fueron hechas conforme a la voluntad del Padre celestial. No fueron hechas conforme a la voluntad divina ... Así que, aquellos que hacen tales cosas, aun en el nombre del Señor, no entrarán en el reino de los cielos, sino que estarán apartados del Señor, esto es, serán excluidos de la manifestación del reino en la era venidera. (Estudio-vida de Mateo, págs. 303-305)

Lectura adicional: Estudio-vida de Mateo, mensaje 24; CWWN, t. 46, págs. 1181-1188

Octubre 19 Sábado

Versículos relacionados

Mateo 7:13-14

13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la destrucción, y muchos son los que entran por ella;
14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Mateo 11:28-30

28 Venid a Mí todos los que trabajáis arduamente y estáis cargados, y Yo os haré descansar.

29 Tomad sobre vosotros Mi yugo, y aprended de Mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas;

30 porque Mi yugo es fácil, y ligera Mi carga.

Mateo 6:9-10

9 Vosotros, pues, oraréis así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea Tu nombre.

10 Venga Tu reino. Hágase Tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra.

Lectura relacionada

Es posible hacer ciertas obras en el nombre del Señor, pero no de acuerdo con la voluntad de Dios. ¿Está usted haciendo esta clase de obra o la

voluntad de Dios? ... En todo lo que hacemos debemos tener la certeza de que estamos haciendo la voluntad del Padre celestial. De otro modo, el Señor Jesús nos dirá: "Hacedores de iniquidad". Incluso profetizar en el nombre del Señor, pero no hacerlo conforme a la voluntad del Padre, es una especie de iniquidad. Además, echar fuera demonios en el nombre del Señor y hacer obras poderosas en Su nombre sin que éstos sean conforme a la voluntad de Dios, son también iniquidad a los ojos del Rey celestial. (Estudio-vida de Mateo, pág. 305)

Los corredores en cualquier carrera deben correr en los carriles apropiados. Aunque usted pueda correr más rápido que los demás, su correr no será reconocido si usted corre fuera de las líneas de su carril ... Hoy la obra de muchos obreros cristianos no está restringida por las líneas celestiales. A sus propios ojos, ellos han hecho bastante en el nombre del Señor y para el Señor. No obstante, a los ojos del Señor su obra es una clase de transgresión, una violación de las líneas celestiales. Así que, su obra es iniquidad. En Mateo 7:21-23 lo dicho por el Señor es serio y sirve de advertencia para todos nosotros a fin de que no nos preocupemos solamente por profetizar, por echar fuera demonios ni por obras poderosas; tenemos que prestar atención a las líneas celestiales ... En el recobro del Señor hay líneas que limitan, y tenemos que ser limitados en nuestro modo de correr. Si corremos entre las líneas, y no fuera de ellas, seremos aprobados por el Señor.

La consumación de la constitución del reino de los cielos consiste en que seamos introducidos por la puerta estrecha y puestos en el camino angosto ... No debemos ocuparnos de profetizar, de echar fuera demonios o de obras poderosas. Al contrario, debemos ocuparnos solamente de hacer la voluntad de nuestro Padre celestial ... Podemos conocer [la voluntad del Padre] por la vida y naturaleza del Padre en nuestro interior. La naturaleza del Padre siempre nos dirá "sí" o "no". Si

usted está corriendo conforme a la naturaleza divina y dentro de las líneas restrictivas, la naturaleza divina dirá: "Sí, vas bien; sigue adelante". Pero si usted no está corriendo conforme a la naturaleza divina o si se sale de las líneas, la naturaleza divina dirá: "No sigas por ese camino". No es necesario que alguien le diga qué hacer, porque dentro de usted se halla la naturaleza divina, la cual lo regula y lo restringe. Esta naturaleza nos dice dónde estamos. Debido a que un corredor en una carrera puede ver las líneas, él no necesita que alguien le diga si está dentro de los límites o no. Del mismo modo, en nuestro interior tenemos las líneas restrictivas, las líneas de la vida y la naturaleza divinas, y podemos distinguir dónde estamos. Conforme a la naturaleza divina dentro de nosotros, no podemos usar música rock en nuestras reuniones. Aun si usted intenta usar varios métodos mundanos, la naturaleza divina no estará de acuerdo con ninguno de ellos y le indicará que usted está sobrepasando las líneas. Todos aquellos que son el pueblo del reino, o sea todos aquellos que han sido regenerados por el Padre, tienen Su vida y Su naturaleza dentro de ellos. La vida y la naturaleza del Padre nos dicen si estamos en el camino angosto o no. Corramos la carrera conforme a la naturaleza del Padre.

En el versículo 24 el Rey dijo: "Todo aquel, pues, que oye estas palabras Mías y las pone por obra, será semejante a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca". Aquí la palabra roca no se refiere a Cristo, sino a Su sabia palabra, la palabra que revela la voluntad de Su Padre que está en los cielos. El vivir y la obra del pueblo del reino deben estar sobre el cimiento de la palabra del nuevo Rey para la realización de la voluntad del Padre celestial. En esto consiste entrar por la puerta estrecha y andar en el camino angosto que lleva a la vida. (Estudio-vida de Mateo, págs. 305-307)

Lectura adicional: Selecciones del ministerio, t. 3, núm. 8, “Verdades cruciales en las Santas Escrituras, tomo 2”, cap. 26

Octubre 20 Día del Señor

Versículos relacionados

Efesios 3:14-21

14 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre,
15 de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra,
16 para que os dé, conforme a las riquezas de Su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por Su Espíritu;
17 para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados en amor,
18 seáis plenamente capaces de aprehender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la altura y la profundidad,
19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos hasta la medida de toda la plenitud de Dios.
20 Ahora bien, a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o pensamos, según el poder que actúa en nosotros,
21 a Él sea gloria en la iglesia y en Cristo Jesús, en todas las generaciones por los siglos de los siglos. Amén.

Himno #450

1 Dios planeó que el hombre
 Se uniera a El,
 Y que este hombre
 Naciera otra vez;
 Su vida impartirle
 Hasta rebosar,
 Y que como un vaso
 Le pueda expresar.

2 A Su propia imagen
 Hizo al hombre Dios,
 Para que cumpliera
 El plan que El trazó;
 Le ofreció el árbol
 De la vida a él,
 Para convertirlo
 En Su esposa fiel.

3 Su fluir de vida
 Lo transformará;
 Precioso en sustancia
 Lo conformará;
 A Su complemento
 Lo edificará;
 Como Su morada
 Y Su bienestar.

4 Todos los llamados
 Mezclados con Dios
 Son la Ciudad Santa,
 Y Su habitación.
 El Su contenido,
 Ellos Su expresión,
 Llenos de Su gloria
 En perfecta unión.

5 Dios allí es el centro,
 En el tronó está;
 Su vida los guarda
 En grata unidad.
 Por Su luz de gloria
 Andan en la luz
 Gozando armonía,
 Divinal salud.

6 El es su agua viva
 Y su provisión;
 Su hambre y sed apaga,

Qué satisfacción!
 Dios mismo es Su templo,
 Siempre en El están;
 Frente a Su presencia
 Fiel le adorarán.

Lectura Adicional: *Estudio vida de Mateo*, mensaje 24.

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Hebreos

Nivel 1—Estudio Secuencial de Hebreos

Escritura para leer y copiar: He. 11:32-40
 Lectura asignada: *Estudio-vida de Hebreos*, mensaje 57

Nivel 2—Estudio temático de Hebreos

Punto Crucial: Extraños y extranjeros en la tierra, siendo participantes de un llamado celestial
 Escritura: He. 3:1; 11:13-16
 Lectura asignada: *Estudio-Vida de Hebreos*, mensaje 14
 Lectura suplementaria: *CWWL, 1954, vol. 4, "Revelations in Genesis: Seeing God's Calling in the Experiences of Abraham, Isaac, and Jacob," Capítulos 6-8*

Preguntas:

1. ¿Qué significa que nuestro llamado sea un llamado "celestial"?
2. ¿Cómo deben vivir en la tierra los que participan de un llamamiento celestial?
3. ¿Qué significa ser un extraño y un extranjero en la tierra?
4. ¿Qué ves y qué has experimentado, si es que has experimentado algo, con respecto a Heb 11:15?
<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.